

地域住民のみなさんに 飯田線・9駅無人化反対を訴えてきました！

駒ヶ根駅前でビラ配布行動を展開！ 住民の皆さんに駅無人化についてのアンケートを実施！

地本は、2013年1月11日にJR駒ヶ根駅前において、寒風が吹き指す中で「飯田線9駅無人化反対」のビラ配布行動と合わせて、地域住民のみなさんや通勤、通学で飯田線を利用している人達に無人化についてのアンケート調査を行ないました。今回の無人化は、地域住民の声を無視したものであり、到底認めることはできません。何故ならば、その背景には「リニア中央新幹線建設」が見え隠れしているからです。

私たち東海労は、地域切り捨てである駅の無人化に反対し、許さない行動を展開していきます。

<地域住民のみなさんのご意見>

- ・無人化は不安であり、さらに不便になる
- ・利益優先としか言いようがない
- ・老人の切り捨てだ
- ・キップが前もって購入できないと不安だ
- ・無人化やめた方がいい
- ・人がいてほしい
- ・リニアより駅員をつけてほしい



駅無人化についてビラを渡しました。

私たちの今回の行動に「飯田リニアを考える会」の皆さんも応援に駆け付けて頂きました。

共にビラ配布とポスティングの行動を展開しました。

飯田リニアの会のみなさん、
御協力、ありがとうございました。



ただ今、アンケート実施中です。